



# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

27/01/2014

**FÉDÉRATION FRANÇAISE DE BASKETBALL**

## **L'INTERNATIONAL LÉO WESTERMANN EN RÉÉDUCATION À L'INSEP**

**Blessé au genou lors d'un match d'Euroleague face au CSKA Moscou le vendredi 15 novembre 2013, Léo Westermann est actuellement en rééducation à l'Institut National du Sport, de l'Expertise et de la Performance (INSEP), sous la responsabilité de la Fédération Française de Basketball (FFBB).**

Le meneur tricolore suit un programme rééducatif post-opératoire et un gros travail de kinésithérapie avec les équipes médicales de l'INSEP, sous le contrôle du médecin Directeur National de la FFBB, Monsieur François Tassery. Au cours de ces deux mois, le joueur du Partizan Belgrade suivra également un programme de réhabilitation progressive à l'effort.

---

**Service de Presse FFBB**

117 rue du Château des Rentiers - BP 403 - 75626 Paris Cedex 13 (FRANCE)

[presse@ffbb.com](mailto:presse@ffbb.com) - Fax : +33 (0)1.53.94.26.85 - [www.ffbb.com](http://www.ffbb.com)

[facebook.com/ffbasketball](https://facebook.com/ffbasketball) - [twitter.com/ffbasketball](https://twitter.com/ffbasketball) - [dailymotion.com/ffbb](https://dailymotion.com/ffbb) - [youtube.com/francebasketball](https://youtube.com/francebasketball)